



Bundesweiter Kongress für Globales Lernen
und Bildung für nachhaltige Entwicklung



Ausgezeichnetes Projekt!

Projekt

- ▶ **Begegnung auf Augenhöhe über die berufliche Bildung**

Organisation

- ▶ **Forum zum Austausch zwischen den Kulturen e.V.**

Das Projekt wird als herausragendes Beispiel zu Globalem Lernen und Bildung für nachhaltige Entwicklung im Rahmen des Bildungskongresses „WeltWeitWissen 2014 – Perspektiven wechseln“ ausgezeichnet.

Stuttgart, 17. Januar 2014

Andreas Stoch
Minister für Kultus, Jugend
und Sport des Landes
Baden-Württemberg

Claudia Duppel
Geschäftsführerin des
Dachverbandes Entwicklungspolitik
Baden-Württemberg e.V.